

## Bhabinkamtibmas Desa Bagik Papan Dalam Memelihara Kamtibmas dan Dukung Program Ketahanan Pangan

Syafuruddin Adi - NTB.JURNALIS.ID

Nov 30, 2024 - 17:30



Lombok Timur NTB - Sudah menjadi tugas pokok Anggota Bhabinkamtibmas untuk menyambangi warga di wilayah binaannya dalam rangka menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukumnya.

Demikian yang dilakukan Bhabinkamtibmas Desa Bagik Papan Bripka Agus

Salim, anggota Polsek Pringgabaya Polres Lombok Timur Polda NTB, pada Sabtu (30/11/2024).

Di sela-sela tugas Pengamanan sebagai PAM TPS yang dilakukan baru-baru ini Ia melakukan kegiatan rutinnya yaitu menyambangi warga binaan sekaligus membantu warga yang sedang Panen Padi di wilayah Dusun Bagik Papan Lauk, Desa Bagik Papan, Kec. Pringgabaya, Kec. Lombok Timur.

“Hari ini Saya menjalani tugas pokok saya sebagai Penanggung jawab keamanan masyarakat di tingkat wilayah Desa setelah beberapa hari sibuk menantikan tugas sebagai PAM TPS. Jadi hari Saya menyambangi warga binaan yang sedang panen padi untuk tujuan silaturahmi sekaligus membantu Panen Padi di persawahannya,”ungkap Briпка Agus Salim kepada media ini, Sabtu (30/11/2023).

Sambang warga di wilayah binaannya merupakan kegiatan rutin yang dilakukan oleh Polisi yang kerap disapa Agus ini dalam rangka memelihara Kamtibmas di tengah masyarakat. Namun kali ini kehadiran silaturahmi nya sekaligus membantu warganya melakukan panen Padi.

Menurutnya, ini bentuk kepedulian dari dirinya sebagai Polri terhadap masyarakat sekaligus sebagai upaya mendorong terwujudnya program Asta Cita Pemerintah khususnya ketahanan pangan.

Disela-sela membantu warga binaan panen Padi, Agus terus berusaha mengobrol dengan warga dan menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas diantaranya mengajak untuk selalu waspada terhadap berbagai tindak pidana seperti kasus - Kasus 3C yang masih sering terjadi, menghimbau agar terus mempererat silaturahmi dengan sesama warga pasca Pilkada serentak berlangsung, serta mengingatkan warga untuk tidak membuang sampah sembarang agar tidak menyebabkan banjir mengingat saat ini telah masuk musim penghujan.

“Semoga kehadiran kami membantu warga masyarakat seperti ini dapat memberikan citra positif bagi Polri,”pungkasnya.

Sementara itu, Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SIK., melalui Kabid Humas Polda NTB AKBP Mohammad Kholid SIK., MM., saat bertemu media ini mengatakan bahwa apa yang dilakukan anggota Bhabinkamtibmas dari Polres Jajaran Lombok Timur tersebut sebagai bentuk kepeduliannya terhadap warga masyarakat sekaligus warga binaan dimana dirinya ditugaskan sebagai Bhabinkamtibmas di wilayah tersebut.

Kepedulian terhadap masyarakat tersebut seiring dengan Program Pemerintah dalam mewujudkan Ketahanan Pangan nasional dengan memanfaatkan hasil pertanian yang ada di daerah menuju swasembada pangan seperti yang dicitakan pemerintah.

“Kita berharap Anggota Bhabinkamtibmas lainnya yang tersebar di seluruh NTB dapat melakukan langkah nyata dalam mempercepat terwujudnya Program Pemerintah tersebut dengan mendorong serta membantu masyarakat secara langsung disamping pelaksanaan tugas pokoknya sebagai pemeliharaKamtibmas di tingkat Desa,”pungkasnya. (Adb)